

Réunion PLOEF! ACDC 13/01/2026

Présents : Claudia, Paul, Indirah, Michel, Alexis, Serge, Brigitte

Retour sur les activités...

... s'il y a quelque chose à dire !

- Vendredi 12 décembre, concert de BAM Trio, bien mais... personne. C'est désolant. Mais en réalité le mois de décembre n'est pas propice aux concerts : les gens sont déjà occupés avec les fêtes. À l'avenir on n'organisera plus de concert en décembre.
- Samedi 13 décembre, Cabaret du Courlieu : du monde, mais c'est logique pour 8 artistes qui sont passés sur scène. Ceux-ci étaient contents et ont envie de revenir.
- Dimanche 14 décembre, Jam@PLOEF, une quinzaine sur scène, et 32 personnes. Un beau succès, qui va en grandissant.
- Vendredi 19 décembre et décrochage de l'exposition d'Aurore : personne (le public a... décroché!)
- Dimanche 4 janvier, jeux de société : du monde, quatre tables de jeux. Un beau succès. Décidément les événements commençant par J attire du monde : à confirmer avec le prochain « Ja PLOEF pour moi ! ».
- Vendredi 9 janvier, vernissage de l'expo de Karim. Le concert a détourné les gens des œuvres de l'artiste, qui furent ignorées (sauf par Serge). Pourtant la musique était catastrophique, principalement à cause du chant faux, ... sauf pour le slam ! Pour une fois nous n'avions pas vérifié au préalable la qualité du groupe : on ne fera plus l'erreur. C'est ce que Claudia a dû expliquer à un voisin pour le rassurer !
- Dimanche 11 janvier, jam@PLOEF : une douzaine de personnes, avec des habitués. Et Hans le saxophoniste, vraiment bon. On espère qu'il reviendra.

Agenda

Visitez notre page pour vous inscrire et soulager le noyau dur déjà fort sollicité :

<http://www.ploef.eu/benevoles/>.

- Mercredi 15 janvier : ouvrir au G1.
- Vendredi 16 janvier, 17h : « Ça PLOEF pour moi ! », avec le drink de Nouvel An. Et DJ set d'ExtraPaul.
- Dimanche 18 janvier, 14h-18h : permanence. Concert South Connotation à 16h.
- Jeudi 22 janvier, 17h-19h : Tricotages et Papotages.
- Vendredi 23 janvier, 17h : « Ça PLOEF pour moi ! ».
- Dimanche 25 janvier, 14h-18h : permanence.

- Mercredi 28 janvier, 13h-17h : semaine du son. Avec un atelier à 14h, par Dimitri Coppe.
- Mercredi 28 janvier, 18h45 : ouvrir au G1.
- Jeudi 29 janvier, 17h30-23h : Jam Académie (ouvert à tout le monde).
- Vendredi 30 janvier, 17h : « Ça PLOEF pour moi ! ».
- Samedi 31 janvier : ouvrir pour l'anniversaire de Sylvie. Claudia la contacte.
- Dimanche 1er février, 14h-18h : jeux de société.
- Mercredi 4 février, 18h45 : ouvrir au G1.
- Vendredi 30 janvier, 17h : « Ça PLOEF pour moi ! ».
- Dimanche 8 février, matin : les Zakoustics.
- Dimanche 8 février, 14h-18h : permanence et Jam.
- Mardi 10 février, 15h : ACDC.
- Mardi 10 février, 19h15 : ouvrir à Ecolo.
- Mercredi 11 février, 18h45 : ouvrir au G1.
- Jeudi 12 février, 17h-19h : Tricotages et Papotages.
- Vendredi 13 février, 17h : « Ça PLOEF pour moi ! ». Et décrochage de l'expo actuelle.
- Dimanche 15 février, 14h-18 : permanence et à 16h concert du Peter Hertmans septet.
- Vendredi 20 février, 17h : « Ça PLOEF pour moi ! ». Et vernissage de l'expo de Daphné Van Gerwen.
- Dimanche 22 février, 14h-18h : permanence.

Points divers

- Faut-il faire du décrochage un événement ? Souvent l'artiste est présent et c'est le moment de conclure les ventes. Mais les dates de fin d'exposition sont déjà annoncées : s'il n'y a rien de spécial autour du décrochage, il n'y a pas lieu de l'annoncer.
- Le concert lors du vernissage de l'expo actuelle a donné une mauvaise image à PLOEF : nous avions fait confiance à l'artiste l'ayant proposé. Dorénavant on écoutera toujours au préalable la musique avant de l'accepter : on trouve souvent sur le web de quoi se faire une opinion.
- Indirah a reçu des nouvelles d'Ingrid : elle est toujours motivée pour nous aider. Et elle veut s'excuser auprès d'Adèle (l'affaire des baguettes de pain). Adèle s'en est remise depuis lors.

- Sur le frigo se trouve un magnet PLOEF (ressemblant à un badge), reçu de Muriel. Alexis aimerait l'avoir. Mais ne lancerait-on pas un atelier pour en fabriquer ? Car c'est un moyen d'identification clair, plus polyvalent que le t-shirt (que Michel n'a pas encore reçu), pour les bénévoles en salle. Claudia va se renseigner pour emprunter une machine.
- Paul demande que les emails envoyés avec les images, pour dessiner les affiches, mentionnent bien le nom de l'événement et la date. Car celle-ci lui est nécessaire pour organiser son travail.
- Michel n'a pas encore commencer à scier la planche au-dessus du frigo, car il craint que ce soit plus long que prévu : une journée de travail. Mais peut-être qu'il ne faudra pas tout démonter, si Claudia peut lui fournir, via son beau-fils, une scie spéciale (pour aller dans les coins). Pour rappel la planche d'étagère sciée permettra d'empiler deux frigos.
- Paul a oublié de prendre contact pour le Hammond.
- Le mot « Catin » écrit sur la porte d'entrée : toujours pas d'idée. On va le photographier et faire appel aux artistes.
- Indirah va écrire une réponse à « L.S. » qui a mis 2 étoiles (et des photos peu gratifiantes) dans la fiche Google de PLOEF!. Elle aimerait même retirer le lieu, le rendant invisible de Googlemaps. Mais nous pensons que nous y perdrions beaucoup en visibilité.
- L'équipe expo veut organiser une réunion bilan sur les artistes. À voir avec Béatrice si elle est intéressée.
- Bière sans gluten : notre brasseur n'en a pas. Mais il existe la Brunehaut, en vente chez Bio-Planet : Brigitte y va une fois par mois et veut bien s'en occuper. On décidera cela quand le double frigo sera installé.
- Nous n'aurons pas de bière Barley pendant quelques mois : elle pourrait être temporairement remplacée par la Saison Noire. C'est le même prix, donc on ne modifiera pas la carte et le SumUp.
- Le film de Julie : Serge va tester un hébergement autre que YouTube. Mais vu la mauvaise expérience avec les petits films (période covid) disparus d'un hébergeur indépendant, l'idée est peu enthousiasmante.

Infomaniak

Infomaniak est notre hébergeur suisse et éthique...

- L'adresse ploef@ploef.eu est créée : il faut maintenant l'utiliser pour répondre aux contacts. Et abandonner progressivement l'adresse Gmail.
- Les notifications de l'agenda d'Infomaniak étaient signées « Indira Osumbah ». C'est maintenant corrigé, c'est bien PLOEF!, initiales PP.
- Le carnet d'adresses Gmail devrait être importé, mais il faudrait d'abord le nettoyer.

- On pourrait utiliser le chat d'Infomaniak, plutôt que WhatsApp. Une app existe pour les téléphones, mais il s'agit de toute la suite d'outils d'Infomaniak : on peut s'y perdre.
- Indirah a déjà utilisé Kmeet pour une réunion, avec un correspondant n'ayant pas Infomaniak. C'est pratique.
- Des gens ont envoyé sur des adresses e-mail inexistantes, comme « communicatie@ » : il faudrait créer des alias pour des adresses traduites.

Site web

- On devrait avoir accès aux anciens événements : cela permettrait de voir tous les concerts, les expositions. Mais attention aux activités récurrentes, qui vont polluer cet historique.
- Il faudrait une page pour s'inscrire à la newsletter néerlandophone. D'ailleurs il manque beaucoup de pages sur la version néerlandophone du site.

Prochaines dates pour les ploefeleirs

- Vendredi 16 janvier, dès 17h : « Ca PLOEF! Pour moi » spécial Nouvel An (avec DJ ExtraPaul à 18h).
- Mardi 10 février 15h : réunion ACDC.